

L'US Laveron entre ballon rond et vide-greniers

Héritier d'une histoire riche en émotions sur sa pelouse du Châtelet qui aura fait vibrer tant de supporters derrière la main courante du stade et sans négliger pour autant la dimension éducative de ses équipes de jeunes, le nouveau club de l'US Laveron a décollé à l'aube de la saison 2017-2018 en repartant en quatrième division. Mais si le temps passe, la ferveur est toujours au rendez-vous, tandis que l'apprentissage des fondamentaux et le respect des valeurs sportives imprègnent encore ses joueurs, dirigeants, éducateurs et parents.

Ceci affirmé, il faut quand même bien assembler le geste à la parole en joignant aussi chaque année... les deux bouts. « Notre traditionnelle brocante nous aide à faire tourner le club. C'est notre plus grosse manifestation

et donc notre plus grosse rentrée d'argent. Elle permet de financer de nouveaux équipements pour nos centaines de licenciés », nous a d'ailleurs confié son président Thibaut Droz-Bartholet, successeur de Julien Girard (ultime rempart devant les filets à l'époque) et épaulé efficacement par Clément Courtet (vice-président), Sabine Rousseau (secrétaire), Adrien Trimaille (trésorier) et tous les entraîneurs des différentes catégories, depuis les U7 jusqu'aux seniors et sans oublier les féminines.

C'est ainsi que le dimanche 2 avril, sur les coups de 5 h 30, la rue des Lilas s'anima au pays des Rvirats.

Infos et réservations au 06 89 34 49 74. Buvette et petite restauration. Tarifs 2 euros le mètre.



L'US Laveron (avec l'équipe U11) organise son vide-greniers le dimanche 2 avril. Photo ER